

La voltige au Québec

L'an 2000 sera ma deuxième année comme responsable de la voltige dans la zone St-Laurent. En 1999, j'ai organisé 3 sessions de vol avancé dans la région de Montréal avec monsieur Jean-Yves Falardeau comme instructeur principal. Environ une trentaine de pilotes ont profité des conseils de Jean-Yves et de ses assistants. Si vous n'avez jamais vu Jean-Yves faire des démonstrations de vol 3D avec son Cap 232 de 100 po d'envergure vous manquez quelque chose.

Lors de la dernière session, il y a eu aussi une petite compétition de voltige à laquelle 10 pilotes ont participé dans 3 classes. Des certificats ont été remis aux participants de la session et de la compétition. Des compétitions semblables ont eu lieu lors des Fun Fly de Montmagny et de Rimouski dans la zone de Québec.

L'idée première des sessions de vol avancé était de faire découvrir aux pilotes d'expérience moyenne les plaisirs du vol de précision, de les aider à ajuster leur appareil, et de les conseiller pour leur prochain projets de construction. Tous les pilotes ont plus de plaisir à mieux réaliser les manoeuvres et à piloter un appareil mieux ajusté. Je crois qu'ils ont alors plus de chance de rester longtemps dans ce passe-temps. Faire des cercles autour du terrain en me battant avec une machine capricieuse ne m'attire pas vraiment. Si vous voulez avoir plus de chances de remporter le concours de limbo de votre club l'an prochain, assistez à une de ces sessions, vous m'en donnerez des nouvelles.

J'ai plusieurs projets pour la prochaine saison. Entre autre, il sera possible de faire des démonstrations et session de vol avancé dans les clubs intéressés. J'aimerais donc avoir des nouvelles des clubs et des pilotes du Québec pour préparer le calendrier.

De mon côté, j'ai participé à plusieurs compétitions cet été et j'ai eu grand plaisir à rencontrer des pilotes qui s'entraident pour tous mieux voler. Cet hiver, je vais utiliser mon simulateur pour garder mes doigts en forme et pratiquer de nouvelles manoeuvres.

Xavier Mouraux – Responsable Voltige – Zone St-Laurent
450-622-5441
<http://xavier-avion-rc.freeservers.com/>

Ci-dessous, une photo de l'avion conçu par Jean-Yves Falardeau.
Envergure 100 pouces, poids 21 lbs, moteur Zenoah 445.

